
REQUERIMENTO N°     653      /06 
De Informações 

 
“Acerca da utilização das 
barracas cedidas pela 
Administração Municipal”. 

   
Considerando-se que, a Administração costuma ceder as 

barracas pertencentes ao patrimônio municipal para diversas entidades 
realizarem seus eventos, e 

 
Considerando-se que, várias reclamações chegaram até este 

vereador sobre a dificuldade de se conseguir tais barracas, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações e documentos: 

 
1. Qual é o número exato de barracas pertencentes ao 

patrimônio municipal?  
 

2. Quantas barracas serão utilizadas, ou pela Administração 
Municipal ou cedidas a entidades, entre os dias 30 de junho e 1º de julho 
p. futuro? 

 
3. Em quais eventos, referidas barracas serão utilizadas nas 

datas anteriormente mencionadas? 
 
4. Quais são as entidades que solicitaram a utilização de 

barracas nos dias 30/06 e 01/07?  
 
5. Informar o número de barracas cedidas para cada entidade 

solicitante. 
 
6. Enviar fotocópias de todos os requerimentos protocolados 

pelas entidades, solicitando a cessão de barracas da Administração 
Municipal, para as datas mencionadas no item 2, retro. 

 
7. Outras informações pertinentes. 

  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de junho de 2006. 

 
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

- Vereador - 


